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12月18日 卓話 自分史
　　　　  野瀬将正会員
12月27日（日程・時間・例会場変更） 
　　　　 クリスマス例会
　　　　 パレスホテル大宮3階
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　いよいよ師走に入りまして一段と寒くなりました。風邪などを引か
ないように気をつけて頂きたいと思います、
　さて、１１月２４日に開催致しましたロータリーデー特別企画「東
日本大震災復興支援事業」合同例会におきましては、皆様のご協力を
頂きまして有難う御座いました。ロータリアンを含めまして７００名
の参加と聞いております。また、物産品の販売に関しましても会員の
皆様にもご協力を頂きまして、当日の仕入れ分１，８２４，８００円
と後日発送分と合わせますと総額４，１５２，８００円の売り上げと
なりました。有難う御座います。すでに、本宮市のホームページには、
写真やコメントがアップされております。ご覧になってください。
　年末に入りますとその年の流行語がピックアップされます。昨年は、
「今でしょ」「おもてなし」「じぇじぇじぇ」「倍返し」などがあり
ました。今年は、「ＳＴＡＰ細胞」「妖怪ウオッチ」などがあります
が、大賞にはお笑いコンビ日本エレキテル連合の「ダメよ～ダメダメ」
が受賞されました。しかし、一方では流行語大賞を取った芸人さんは、
一発屋で終わってしますジンクスがあるそうです。
　さて、年をとるほど時間が早く経つように感じていませんか。それ
を「ジャネの法則」と呼ばれているそうです。フランスの哲学者ポー
ル・ジャネが発案した法則らしく、主観的に記憶される年月の長さは、
年少者には、より長く、年長者には、より短く評価される現象を心理
学的に解明したそうです。例えば、50歳の人間にとって１年の長さは、
人生の50分の１ほどでありますが、５歳の人間にとっては５分の１に
相当します。よって、50歳の人間にとっての10年間は、５歳の人間に
とっての１年間にあたり、５歳の人間の１日が50歳の人間の10日にあ
たることになります。まず、５歳ですが、５歳の頃と言えば毎日が新
鮮で、見るもの、触るもの、やること、成すこと、全てが初めての経
験や出来事の連続で、それらのひとつひとつが強烈な思い出や記憶に
なって心に刻まれる年頃です。一方、50歳ですが、社会というものを
一通り経験し、理解して、新鮮さや驚きに出会う機会は、一般的に目
減りします。思い出や記憶に残る出来事が少ないばかりか、過去の類
似体験と混同したりと記憶が上書きされるようです。普段、１日を長
く感じがちなのは、おじさんのようです。子供がよく言う「もっと遊
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　23
欠席　　欠席数　　14　　　（％）　  62.16
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  2
修正（％）　 　    94.59 　　   （Ｍ・Ｕ）    14

出席率

スマイルスマイル
齋藤哲雄副会長　11/30自警消防団員
　　　30年表彰を頂きました。
　　　ありがとうございます。
齋藤重美会員　ロータリーデー大変お世話
　　　になりました。会長・幹事さんのトラッ
　　　ク野郎姿、感動しました。さすが。
尾花会員　結婚誕生祝い
　　　ありがとうございました。
齋藤博重会長／久保田幹事／武重会員／大塚信郎会員／
吉川会員／小林会員／富永会員／井上会員／村岡会員／
大木会員／名取会員／島村会員／樋口会員／野瀬会員／
宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員／
門崎会員／坂本会員

　感染が疑われた場合、医者に行っては
いけない、と覚えておいてください。
　日本国内での発生するリスクは極めて低
いと考えられていますが、アメリカやスペイ
ンで患者が発生したことを考え、一旦もし
患者が日本国内で発生したら人口密集や
交通網の発達から急速に拡大する可能性
があるので、準備しておかないといけない、
というのが現状です。
　発熱した場合は医療機関を受診せず最
寄りの保健所へご連絡ください。

宇多村委員長、卓話
　ありがとうございました！

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

委　員　長　報　告

ビジターゲストあいさつ
　◆新春賀詞交歓会が来
年１月７日午後５時から東
武バンケットホール上尾で
開催されると案内がきてお
ります。上尾商工会議所事
務局までお申し込みをお願
いします。
◆RI会長ゲイリーC.K.ホァンご夫妻をお迎えして「ジャ
パン・ロータリーデーⅡ in東京」開催のご案内が届い
ています。場所はホテル グランパシフイック LE DAIBA
（港区台場）、開催日は2015年2月4日です。いまご登録
いただいている方には後日資料をお渡ししますが、ぜひ
ＲＩ会長ご夫妻ですので、行きたい方がいらっしゃいま
したら例会終了後、申込を受け付けます。
◆国際奉仕委員会より国際奉仕プロジェクト検証ツア
ーのご案内がきています。ご参加したい方は幹事宛にご
連絡ください。

　韓国は2日前に初雪が降
ったと友達から連絡があり
ました。
　先程、齋藤会長さんがお
話ししたように、時間の話
を先日授業でも習ったので
復習になりました。自分も今年は時間がとても早く過ぎ
ました。12月の１日１日が早くて、一生懸命生きている
かどうかはわかりませんが毎日が大切な時期であり、今
年の年末は米山奨学記念の予定でスケジュールがいっ
ぱいで寂しい冬ではなく暖かく感じています。今年、自分
が計画したことが達成できたか確認して、今年の最後を
過ごしたいと思います。

米山記念奨学生　　朴　秀昡さん

齋藤　哲雄副会長
　◆11月29日（土）、大宮
の清水園でさいたま大空Ｒ
Ｃの創立１周年記念式典
が行われ、私が参加したと
ころ、倉金会長からお礼状
が届きましたことをご報告
いたします。さいたま大空RCの幹事は当クラブの米山
記念奨学生だった周京梅さんで、非常に素晴らしい幹
事であり、上尾RC出身と皆様方から多聞なるご評価を
いただきましたことも申し添えさせていただきます。
　◆また11月28日（金）夜は２回目の野球部会の練習
を予定していましたが、集まったのが3名で、渡邉会員
の計らいで領家の領工会青年部と交流で試合を行いま
した。年内は練習はできないと思いますが、年明けから
はまた練習を復活したいと思いますので皆様方のご参
加をお願いいたします。

びたい」「もう帰らなきゃいけないの」という時は、
時間の経過を早いと感じているはずです。また、大
人がよく言う「まだこんな時間かよ」「この会議な
げーな」という時は、時間の経過を遅いと感じてい
るはずです。要するに、その場の時間の経過自体が、
単調で退屈な生活を送っている人の方が、時間を遅
くも、長くも感じるはずです。改めて「ジャネの法
則」は、主観的に記憶される年月の長さを指したも
ので、今現在、進行している時間の体感速度ではな
く、「過去を振り返った時に感じる時間の長さとい
うことです。「いや～、一年って早いね。あっとい
う間だね」とは、言っても「いや～、今年も一年早
そうだな～」とは、言いませんから。50歳、60歳、
70歳になっても「毎日が新鮮」。毎年、一年を振り
返った際に、充実感や満足感をしっかりと実感でき
る、そんな生活を送っていれば、年齢に関係なく、
時間は、平等に流れるかも知れません。そんなこと
を感じながら皆さんも一年を振り返ってみては、如
何でしょうか。以上で会長挨拶と致します。

プログラム委員会　宇多村海児委員長
　本日の卓話予定者があいにく来れなくなりましたの
で、私が代わって卓話を行います。

AGEO ROTARY CLUB

例会主題～卓話　

プログラム委員会　宇多村海児委員長

　本日は「エボラ出血熱の
日本国内における現状とそ
の対策について」という主
題で厚労省の感染症の部
署から資料を預かってきま
したのでご説明させていた
だきます。まずなぜこのような例会を設けようとしたかと
いうと、卓話予定者は私の友人でして、今月はロータリ
ーの「家族月間」で健康に関する例会をひとつ行っても
いいのかなと以前から考えていたからです。
　今年はじめからアフリカで猛威をふるっているエボラ
出血熱。遠い西アフリカでおこっていることに対してな
ぜ厚労省が危機感をもって対応しているかなど、ポイン
トをご説明いたします。基本的な知識が伝播することが
重要ということです。

エボラ出血熱の日本国内における
　　　　現状とその対策について

　もともとは中央アフリカの風土病と考えられて
いたそうです。空港がある都市部や海に面してい
る地域で感染していることが違うところ。日本の厚
労省が危機感をもっているのはそこです。


